

Absender:

Herr Plock im Stadtbezirksrat 331

20-13409

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Öffnungszeiten der Jugendverkehrsschulen

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

19.05.2020

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 331 Nordstadt (zur Beantwortung)

18.06.2020

Status

Ö

Sachverhalt:

Bisher wird das Übungsprogramm für die Radfahrprüfung ausschließlich während der Schulzeit abgeleistet, da die Jugendverkehrsschulen nach meinen Informationen nur vormittags geöffnet sind. Diese Praxis deckt den Bedarf an wachsender Mobilität nicht (mehr) ab.

Die Anzahl der Kinder, die wenig bis keine Erfahrung mit Radfahren haben, ist in den vergangenen Jahren stetig gewachsen. Daher müsste der Zeitrahmen für solche Übungen eigentlich deutlich erhöht werden. Das ist aber im Rahmen der Grundschul-Kapazitäten nicht zu leisten.

Außerdem führt es in diesem Jahr dazu, dass die Radfahrprüfung an der Grundschule Am Schwarzen Berge – und wahrscheinlich auch an vielen anderen, wenn nicht sogar allen Grundschulen in Braunschweig – ersatzlos gestrichen wurde.

Daher frage ich die Verwaltung:

1. Stimmt es, dass die Jugendverkehrsschulen nur vormittags geöffnet sind?
2. Gibt es bereits Bestrebungen, die Ressourcen der Jugendverkehrsschulen auch in schulfreien Zeiten (Nachmittagsbetreuung, FiBS...) zu nutzen?

gez.

Christian Plock

Anlage/n:

keine